
 
A n t r a g : Die Bauverwaltung soll prüfen, wie der 

Fußboden in der Fahrzeughalle des Feuer-
wehrgerätehauses in Wittorf ausgebessert / 
instandgesetzt werden kann. Hierzu soll die 
Verwaltung in der nächsten Sitzung des 
Brandausschusses Möglichkeiten / Verfah-
ren vorstellen, wie der Fußboden kurzfristig 
ausgebessert werden kann. 
 

 
 
Ratsherr Johna erläutert seinen Antrag. Ratsherr Ketelhut fragt nach, ob es signifikante Än-
derungen des Zustandes gibt. Fachdienstleiter Kasulke führt dazu aus, dass vor kurzem ein 
Statiker vor Ort war, der die Standfestigkeit des Gebäudes weiterhin gegeben sieht. Es liegt 
keine Gefährdung der Standsicherheit vor. Die Funktionsfähigkeit sei ebenfalls zwar mit bau-
lichen Mängeln aber grundsätzlich gegeben. Baubegehungen würden regelmäßig stattfinden. 
Wie im Ausschuss bereits diskutiert, sind Alternativen mit den künftigen Entwicklungen der 
Freiwilligen Wehren verbunden. Ratsherr Lassen fragt, ob in dieses Gebäude überhaupt noch 
Geld investiert werden sollte. Stadtbrandmeister Dr. Jürgens merkt dazu an, dass das Ge-
bäude wie bekannt auf einer Moorlinse steht und bisher alle ausgebesserten Risse aus-
nahmslos wieder neu entstanden sind. 
 
Abstimmungsergebnis: 
 
Ja-Stimmen: 3 
Nein-Stimmen: 7 
Enthaltung: 1 
 


